
ご
あ
い
さ
つ 

千
葉
市
で
は
新
市
長
が
マ
ニ
ュ
フ

ェ
ス
ト
（
以
下
正
し
く
公
約
と
表
記

し
ま
す
。）
を
掲
げ
当
選
し
、
今
議
会

で
そ
の
工
程
表
が
示
さ
れ
ま
し
た

が
、
選
挙
時
の
政
権
公
約
よ
り
大
き

く
現
実
路
線
に
転
換
し
ま
し
た
。 

 

民
主
党
が
遂
行
出
来
な
い
政
権
公

約
を
掲
げ
、
勝
利
を
収
め
ま
し
た
。

私
個
人
と
し
て
は
、
あ
ん
な
約
束
を

し
な
く
て
も
、
国
民
の
自
民
党
へ
の

閉
塞
感
か
ら
民
主
党
は
圧
勝
で
き
た

と
思
い
ま
す
。 

 
む
し
ろ
公
約
を
遂
行
で
き
な
か
っ

た
場
合
に
、
民
主
党
の
み
な
ら
ず
全

政
党
へ
の
、
不
信
が
更
に
強
ま
る
懸

念
が
あ
り
ま
す
。
千
葉
市
に
置
き
換

え
て
み
て
も
同
様
で
す
。
私
は
自
民

党
自
体
が
絶
対
的
に
正
し
い
と
は
思

い
ま
せ
ん
が
、
民
主
党
の
政
権
公
約

は
「
禁
じ
手
」
だ
っ
た
と
考
え
ま
す
。 

 

市
長
も
公
約
を
重
視
し
て
行
政
を

行
う
べ
き
で
す
。
政
治
不
信
下
の
議

会
は
機
能
し
ま
せ
ん
、
人
口
が
多
く
、

意
思
決
定
過
程
の
複
雑
な
日
本
で

は
、
間
接
民
主
制
の
市
議
会
議
員
に

よ
る
直
接
選
挙
が
千
葉
市
に
お
い
て

は
ベ
タ
ー
で
す
、
我
々
も
、
今
後
は

選
挙
で
更
に
厳
し
い
資
質
と
公
約
の

チ
ェ
ッ
ク
を
受
け
る
べ
き
で
あ
る
と

考
え
ま
す
。 
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みなさんの広い意見を募集しておりま

す。 

1.学校給食について                                                                               

 

 

（１）地場産の農産物の仕様推進について  

質問 

平成 20年度の地場 農産物の使用状況は？ 

回答 

野菜は、使用量全体の約 33％、米は、市内又は県内産のみを使用。

年 8回、全校で、市内産農産物使用の共通献立による給食を実施。 

（２）小学校給食運営について  

質問 

他の政令指定都市における民間委託の状況と今 

後のスケジュールと費用面での将来的見通しは？ 

回答 

小学校では、栄養士が献立作成や食材の選定・購入を行い、常勤・

非常勤の調理員が、調理や食器洗浄等を行う単独調理場方式を直営

で実施、本年 4月現在、本市を除く 17政令市のうち、15市が民間

委託を導入。保護者や地域の方々等に十分な説明を行い、理解の上

で調理業務に限定し、献立作成や食材の選定等は栄養士が行い、早

期の委託化に向け努力する。大幅な経費縮減を図ってきたことか

ら、当面の間は経費が増えるが、長期的には経費縮減が図れる。 

要望・所感 

調理自体の委託は財政上必要だが、現在のとおりなるべく農産物も

含め地元の業者を使うようにする、それが食材の品質の維持にもつ

ながる。出来合いのセンタークッキングのものを使わないように要

望する。 

2. 蘇我スポーツ公園の庭球場の設計変更について                                                                              

 

 

（１）蘇我スポーツ公園の庭球場の設計変更について  

質問 

庭球場を含めたこの計画の縮小は、いつ頃から検討され、また図面

がいつ頃出来上 がったのか？ 

回答 

平成 20 年 10 月ごろから、管理棟の規模、夜間照明等の見直しを進

め図面は年度末までに作成し、本年６月以後にスタンドなどの見直

しを行い、最終的な縮小案とした、第 3・第 4 工区内の整備内容に

ついても、見直す方向で検討していた。 

要望・所感 

計画の縮小自体は前執行部からの継承だが良い、千葉市テニス協会

の皆さんの意見を参考に、大きなトーナメントを千葉市でも開催出

来るように縮小を進める、陸上競技場建設中止は私も賛成。同僚議

員の質疑で市長も答弁したように少年スポーツや、ニュースポーツ

のグランドとして提供すべき。 

 

‼ 
 



法政大学法学部法律学科卒業 

(現在校友会千葉中央支部常任幹事) 

衆議院議員うすい日出男秘書 10年 

公設第一秘書にて退職 

千葉市議会議員(稲毛区選出)当選 

環境建設副委員長 

自民党千葉支連青年部長・稲毛区支部長 
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4.マニフェストに関する取り組み事業に行程表について                          

 

 

（１）タウンライナーの名称変更について  

質問 

なぜ名称を変えるのか、その必要性は、市長自身のひらめきなのか？ 

タウンライナーという名称についての感想、公募の方法は？ 

アナウンスの変更、設備の改良など費用は市費で負担するのか？ 

回答 

「タウンライナー」という名称は、一般的で特徴的な名称ではなく、

市民の皆様に十分浸透していない、「空」をイメージする名称に変更 

統一し、千葉都市モノレール株式会社社長公募後に新社長体制での 

下で、名称変更に取り組みそれに伴い発生するアナウンスや施設 

改良などの費用負担はモノレール会社と調整する。 

要望・所感 

アナウンス費用、名称の入ったグッズの廃棄も含めて、財政上も影 

響が大きい、公募の選択肢の中に、タウンライナーのまま、も入れ 

るべき、また公募の社長を選ぶ際、投げ出さず最後までやり遂げる 

根気を持った方にすべき。 

 

（２）ランチ広聴について  

質問 

どのように進み、今後どのように行っていくのか？ 

回答 

市内に在住又は在勤・在学の方で構成され、政治・宗教・営利活動 

を行わない定期的な活動を行っている団体と、９月４日に１回開催、

今後は月１回の開催を予定している。 

要望・所感 

今回は有償ボランティアについての千葉市の取り組み等への理解が 

深まり良かった、市民の広く平準化された意見を集めて欲しい。老 

人福祉バスは経費が掛かり過ぎ、とあるが、敬老祝廃止以来熊谷市 

長になっても高齢者政策については冷たいままと感じた。出来もし 

ない、デタラメな民主党のマニフェストと違い、市長の財政改革の 

方針や工定表は課題設定さえ別とすれば、現実路線に大きく転換し、

我々保守の若手と考え方は近いが高齢者政策は是正を要望する。 

昭和 45年(1970)4月 30日生まれ 

稲毛幼稚園卒園(現在,評議員) 

千葉市立山王小学校卒業 

千葉市立犢橋中学校卒業 

千葉県立千葉北高等学校卒業 

（現在 同窓会副会長） 

 

千葉市第 37地区町内自治会連絡 

協議会顧問(山王中学校区) 

千葉市少年軟式野球協会顧問 

稲毛区少年軟式野球連盟顧問 

山王ＦＣ会長、総武リーグ顧問 

千葉市廃棄物減量等推進審議会委員 

千葉市都市計画審議会委員等 

 

〒263‐0002 千葉市稲毛区山王町 112‐1 

電話 043‐424‐0001 FAX 043‐421‐6667 

mail：fumiyoshi＠joy.hi-ho.ne.jp 

事務所開設時間 【月・水】 

10：00-12：00  13：00-16：00 

(不在時は小松崎本人の携帯に転送されます） 

 

（５）区役所と土木事務所、環境事業所、公園緑地管理事務所との役

割の見直しについて  

質問 

区役所の土木・環境等の対応の向上と役割分担は？ 

回答 

３事務所では道路の安全確保や街路樹対策、ごみに関する技術的な専

門性が高い業務を、区役所では、市民との協働業務など。 

要望・所感 

区役所に代表電話を設置し、3 事務所の相談業務を統合して対応すれば、

人手と予算のカットで厳しい、3 事務所でも相談電話を誰が受けるか？とい

う業務が少しは省ける。 

 

（３）市立病院の事務局長の民間人の任用について  

質問 

事務局長の民間人登用は、独立行政法人化と全部適用どちらを想定し、

またカリスマ事務局長のような具体的な個人名や理想像があるのか？ 

回答 

経営形態の移行は想定せず、具体名は無い、民間人を含め、医療・

病院経営に関して見識のある病院事業管理者を選任していく。 

要望・所感 

医師の友人によると、公立病院の赤字は事務局長の職分以外にむしろ

原因があり、公立・私立で両方事務長を経験していれば事務職員と打

ち解けやすいというメリットはある、公務員、民間人問はず、例えば

若い人がいいと言う意見もある、また全適用になれば、管理者と事務

局長と両病院いう関係の中で、コンサルタント的に民間の方が管理者

と事務局長の間に入る人物として、民間の知恵を発揮してもいい。 

（４）市長室の移転について  

質問 

ほんとにやるのか、その効果は？ 

回答 

ハード・ソフト両面から検討、費用対効果など踏まえ決定。市政への 

関心を高め、協同の環境づくりが図られると考えている。具体的な取組 

手法や計画に基づき、４年間の任期の中で、しっかりと取り組む。 

要望・所感 

非現実的、やめるなら早いほうがいい。こだわる必要はない。 

 

質問 

雨量計の設置場所と管理者、また車両水没が起きるようなとき車両

通行止めは誰が判断し対応するのか？ 

回答 

12か所あり、総合防災課が導入管理、市 HPで公表し周知に努めて

いる。車両水没が起こりそうな時の対応は道路管理者や警察が行

う。排水施設の適切な管理に努め、台風時は、過去道路冠水箇所に

対し、警戒を実施。市内２箇所に電光掲示板を設置、今年度はＪＲ

西千葉駅近くの春日地下道への設置を予定、順次整備を進める。 

要望・所感 

排水設備の建設が間に合わなければ、冠水道路の通行止めは警察・

行政以外は禁止なので自治会等に通報を協力戴き、通行止めの表示

やガードは大きく、分かりやすくすべき。法律改正も含め、市民が

行政の判断で危険箇所への 

進入禁止の実行措置をする 

検討も必要。 

 

 

 

3.雨水対策の有効性の検証について                                                                              

 

 

あ
！ 

浸
水
… 

あ
！ 

ガ
ラ
ス
張
り
… 

4.学校教育の政治的中立について                                    

 

 

質問 

千葉市の学校教育は中立的か、今後も方針を保持し続けるか… 

回答 

教育基本法では特定の政党を支持、又は反対する教育・活動の禁止を

規定されていると共に、教育公務員特例法等においても政治的行為は

厳しく制限されている、本市では関係法令を遵守し、教育活動が進め

られ中立性は保たれている。今後も法令遵守の教育を推進する。 

要望・所感 

戦争への自虐的な反省により国益を捨てる教育には違和感を覚える。

元来日本人とは礼儀正しく、勤勉で他人を敬い、偏った個人主義の無

い国民性。日本本来の教育により、モンスターペアレンツ、学級崩壊、

凶悪犯罪は防げる、子供達の白いキャンバスが、意見と言う名の、偏

った政治思想や間違った歴史観に汚されることの無いように中立な学

校教育を進めて欲しい。 

 

 

小小松松崎崎ふふみみよよしし

政政政策策策ジジジャャャーーーナナナルルル  


